

Campaña medios comunicación publicos contra Podemos Telemadrid

Escrito por larpeiro - 23/05/2016 12:43

No sé si os acordais del famoso spot publicitario del PSOE en una campaña electoral contra el PP y el famoso doberman.

Ayer viendo el informativo de tarde-noche de Telemadrid, tuvieron un pequeño "lapsus" cuando estaban comentando un discurso de Iñigo Errejón en Langreo, pusieron de fondo durante unos segundos una imagen de Nicolás Maduro rodeado de militares venezolanos.

Tras finalizar con la noticia, pasaron a hablar de la situación en Venezuela, resulta muy curioso ver que ya no hay división entre las noticias a nivel nacional e internacional, es decir bloques informativos, o ver que el bloque nacional finaliza con algo sobre Podemos y el internacional comienza con algo sobre Venezuela. ;)

Lo triste es que lo del doberman era subvencionado en principio con dinero privado, pero esto se hace con dinero público.

Se puede entender la inquina de Inda u otros medios privados, pero que medios de información públicos se dediquen a esto, y luego dicen que Podemos trata de controlar los medios de información, no haría algo diferente a lo que hacen los demás.

S2

=====

Re: Campaña medios comunicación publicos contra Podemos Telemadrid

Escrito por tucapital.es - 23/05/2016 13:24

Cuidado, que los que están ahora controlan las cadenas públicas, pero Podemos quieren controlar incluso los privados.

Todo lo que está en mano público huele a podrido y partidista; así que cuidado con lo que quiere Podemos, que puede que acabe todas las cadenas en manos del gobierno de turno que lo utilizará para sus fines como en Venezuela la cadena presidencial y de propaganda gubernamental.

Salu2.

=====

Re: Campaña medios comunicación publicos contra Podemos Telemadrid

Escrito por tucapital.es - 23/05/2016 13:25

jejeje a propósito de utilizar medios públicos para utilizarlo partidistamente:

<https://pbs.twimg.com/media/CiSYDbPXEAQ0zd.jpg>

Que habla en nombre del Ayuntamiento de Madrid, que representa a todos los madrileños (sean de Podemos, PSEO, PP o C's o del partido que sea).

Salu2.

=====

Re: Campaña medios comunicación publicos contra Podemos Telemadrid

Escrito por Fco,Sales - 23/05/2016 13:45

larpeiro escribió:

No sé si os acordais del famoso spot publicitario del PSOE en una campaña electoral contra el PP y el famoso doberman.

Ayer viendo el informativo de tarde-noche de Telemadrid, tuvieron un pequeño "lapsus" cuando estaban comentando un discurso de Iñigo Errejón en Langreo, pusieron de fondo durante unos segundos una imagen de Nicolás Maduro rodeado de militares venezolanos.

Tras finalizar con la noticia, pasaron a hablar de la situación en Venezuela, resulta muy curioso ver que ya no hay división entre las noticias a nivel nacional e internacional, es decir bloques informativos, o ver que el bloque nacional finaliza con algo sobre Podemos y el internacional comienza con algo sobre Venezuela. ;)

Lo triste es que lo del doberman era subvencionado en principio con dinero privado, pero esto se hace con dinero publico.

Se puede entender la inquina de Inda u otros medios privados, pero que medios de información públicos se dediquen a esto, y luego dicen que Podemos trata de controlar los medios de información, no hará algo diferente a lo que hacen los demás.

S2

Es vergonzoso e igual es un error ,pero tratándose de telemadrid con la trayectoria que ha llevado automáticamente piensas que ha sido aposta y no creo que corras mucho riesgo de equivocarte.

=====

Re: Campaña medios comunicación publicos contra Podemos Telemadrid

Escrito por tucapital.es - 24/05/2016 10:12

Aunque sea un error, es también vergonzoso.

Opino que los gobiernos no deberían de controlar ningún medio, porque si es así, lo utilizarán para su fines.

Salu2.

Re: Campaña medios comunicación publicos contra Podemos Telemadrid

Escrito por Fco,Sales - 24/05/2016 11:02

de acuerdo que sigue siendo vergonzoso , pero menos , porque errores cometemos todos.Lo verdaderamente vergonzoso es que un ente publico que pagamos todos se utilice para su beneficio y el de sus amigos.

=====

Re: Campaña medios comunicación publicos contra Podemos Telemadrid

Escrito por tucapital.es - 24/05/2016 11:59

¿Qué esperas? Que lo utilicen para que les machaquen!!!

Salu2.

=====

Re: Campaña medios comunicación publicos contra Podemos Telemadrid

Escrito por morpheo81 - 24/05/2016 23:01

Os recuerdo que TVE tuvo un tiempo en que ganaba premios internacionales, su control lo ejercía el parlamento y no un partido concreto pero llegó la mayoría absoluta y se acabó...

Telemadrid ya sabemos que lleva en manos de Espe mucho tiempo donde todos esos que critican lo público se llenaban los bolsillos.

Yo algunos días pienso que vivo en Venezuela en vez de en España...Luego algunos no saben ni quién gobierna en Portugal, síntoma muy preocupante de la calidad de algunos periodistas de este país.
<http://www.publico.es/sociedad/en-las-redes/zasca-monedero-tertuliano-cuenta-venezuela.html>

=====

Re: Campaña medios comunicación publicos contra Podemos Telemadrid

Escrito por tucapital.es - 25/05/2016 11:28

Da igual que lo controle un partido, que el parlamento. Al final, la mayoría lo utilizarán para sus fines y en contra de los fines de los otros.

Hombre, de lo de España a compararlo con Venezuela, queda muy lejos. No me imagino a Rajoy salir insultando terceros países y dirigentes como lo hace Maduro y antes Chavez.

Pero a saber... algún día nos sorprende a todos...

Salu2.

=====

Re: Campaña medios comunicación publicos contra Podemos Telemadrid

Escrito por tucapital.es - 25/05/2016 13:31

Hablando de Venezuela:

"Es martes por la tarde, y todas las radios y televisiones interrumpen su emisión. Toca engancharse por ley a la señal de cadena nacional. Interviene Nicolás Maduro, el presidente. Y tiene varios mensajes. Primero, que la misoginia carcomerá los cimientos de la sociedad al menor descuido en la defensa de los derechos de la mujer. Segundo, que las oligarquías también están listas para recuperar terreno frente al pueblo. Y tercero, una referencia a Albert Rivera, de visita en Caracas hasta el miércoles: "La oposición se la pasa trayendo oligarcas del exterior", dice el presidente antes de que las autoridades impidan al político español entrevistarse con Antonio Ledezma, el alcalde de Caracas, preso en su domicilio; y con el también exalcalde Daniel Ceballos, en la misma situación."

- http://politica.elpais.com/politica/2016/05/25/actualidad/1464134680_010005.html

Salu2.

=====

Re: Campaña medios comunicación publicos contra Podemos Telemadrid

Escrito por juanmanuc - 25/05/2016 14:18

Este hilo es otra muestra comparativa de lo que es una postura moderada que analiza y distingue desde fuera de los partidos y la postura radical de los que solo quieren ver lo malo y lo negativo en los demás, sin darse cuenta que a los que defienden están condicionados o se condicionan ellos mismos de los mismos defectos, o mejor dicho, en este caso mucho peores, ya que si por ellos fuese solo habria una sola televisión, la pública!! y controlada por un solo partido radical y opresor en contra de las libertades mas esenciales!!.

Cuanto engañado hay en este país, los toman el pelo con sus populismos, y asi nos luce el pelo a todos!! :angry:

Salu2.

=====

Re: Campaña medios comunicación publicos contra Podemos Telemadrid

Escrito por Fco,Sales - 25/05/2016 16:35

tucapital.es escribió:

¿Qué esperas? Que lo utilicen para que les machaquen!!!

Salu2.

pues tendria que ser neutral porque para eso nos representa y pagamos todos.

=====

Re: Campaña medios comunicación publicos contra Podemos Telemadrid

Escrito por juanmanuc - 25/05/2016 22:29

Fco,Sales escribió:

tucapital.es escribió:

¿Qué esperas? Que lo utilicen para que les machaquen!!!

Salu2.

pues tendria que ser neutral porque para eso nos representa y pagamos todos.

¿Neutral? ya claro, y si hablamos de verdadera justicia neutral, mas justo es que Telemadrid fuese sesgada y no neutral en la misma proporción que el voto del electorado ya que como dices la tele pública la pagamos todos y además ninguno somos verdaderamente neutrales, ni la neutralidad nos satisface.

Eso incluso si fuera cierto que hacienda somos todos y si en realidad todos pagasemos y en la proporción que realmente nos corresponde, que de eso tambien habria que hablar ya puestos a hablar de justicia y neutralidad inexistentes.

Pero es que este mundo es muy injusto, fijate si es injusto que es que hasta ahora no existia "Podemos", (no desvio el tema ya veras como no), ahora ya estamos todos mas tranquilos que nos va a traer la absoluta neutralidad, la total asepsia y las virtudes mas aburridas y utópicas que su populismo enfermizo se quiera inventar para saciar el ansia de justicia de los necios a los que engañan, aunque todo eso solo podrá ser mientras duren sus demagógicos discursos cargados de utópicos mensajes por su propia esencia irrealizables.

Y es que una característica de la radicalidad política es basar sus aspiraciones en cuestiones utópicas incluso cuando creen situarse en una posición neutral que creen justa,y es importante entender esto para salirse de esa radicalidad:

entenderlo es muy facil, ¿Tiene el hombre neutralidad?, el ser humano no es neutro ni jamas lo será por su propia naturaleza y en consecunecia ninguna de sus obras buscan la neutralidad, ni la puede encontrar en sus obras directamente, ¿donde está la neutralidad entonces? ¿donde podemos encontrarla? para poder ser mejores mas justos y mas felices!!:

Como dicen los Gallegos de las meigas "no creais en ellas, pero haberlas las hay" o "haylas en Gallego", la neutralida la tiene aveces el jabón de glicerina cuando es de una pureza extraordinaria, la tienen determinadas partículas dentro de los átomos y casi la tuvo Radio Hora en algún momento de darla y eso que muchas veces se adelantaron y otras se atrasaron milésimas e incluso décimas de segundo en su lectura.

En definitiva, y no estoy desviando el tema, sino al contrario, lo centro pero no lo neutralizo, ya que pedirle neutrilidad al hombre es pedirle algo que no está en su naturaleza. Por lo tanto y en consecuencia no se la pidais tampoco a la televisión que como un producto más del hombre que és, os va a dar información, tambien otras cosas mejores y otras peores y eso gobierne quien gobierne, pero nunca le pidais neutralidad que no la tendreis como nunca la habeis tenido, salvo que os quedeis

mirando la carta de ajuste en pruebas y eso que los colores que usan no son neutros tampoco la mayoría de ellos :laugh:

Salu2.

=====